
 Mein letzter "erster Versuch"Erledigt

Beitrag von „allesklarmec“ vom 24. April 2019, 14:22

HighSierra würde mir ja auch ausreichen. Hauptsache, ich bekomme erstmal eine
Konfiguration bis zum Booten...Die dedizierte GPU würde ich eh nicht beanspruchen.

Also wenn ich das bisher richtig verstanden habe, gibt es folgende Möglichkeiten:

1. HighSierra mit 1070.

2. Mojave ohne 1070, dafür mit Onboard-Grafik.

Beides wäre mir recht, natürlich würde ich mich für die stabilere Version entscheiden.

Für mich wäre es dann jetzt wichtig, worauf ich bei den Clover-Einstellungen achten muss und
welche Voreinstellung aus dem Forum hier ggf. mit vorerst kleineren Modifikationen nutzbar
wären. Ob jetzt HighSierra oder Mojave ist für mich jetzt erst einmal zweitrangig.

Liebe Grüße

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42447-mein-letzter-erster-versuch/?postID=501889#post501889
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